
 
 
 
 
 
 
「（仮称）越木岩センター整備事業【基本構想・基本計画】（素案）」に対する意見提出手続（パブ

リックコメント）について、ご意見の概要とそれに対する市の考え方をとりまとめましたので公表

します。 
貴重なご意見をいただきありがとうございました。 

 
※ いただいたご意見は、原則として要約したものを記載しています。 
※ 個人・団体等への誹謗中傷など市が不適切と判断した内容や、個人等が特定される内容につい

ては、記載していません。 
 
 

１．意見募集結果概要 
 

【意見募集期間】  令和３年（2021 年）１２月２８日（火）～令和４年（2022 年）２月２日（水） 

【意見提出者数】  １９名 

【意見提出件数】  ５７件 

 

《回答分類別》 

回答分類 説 明 件 数 

①素案に記載済の内容です。 
いただいたご意見の内容は既に素案に盛り込まれ

ています。 
１３ 

②素案を修正します。 いただいたご意見をもとに素案を修正します。 １ 

③今後の参考・検討とします。 
素案は修正しませんが、いただいたご意見は今後の

参考（検討）にします。 
４１ 

④素案のとおりとします。 
ご意見の反映や対応が困難、または、市の考えと方

向性が合致しない内容です。 
２ 

⑤その他。 
素案の内容と直接関係のないご意見、感想等 

（①～④に該当しないもの）。 
０ 

 合計 ５７ 

 

「（仮称）越木岩センター整備事業【基本構想・基本計画】 

（素案）」に対する 

意見提出手続（パブリックコメント）の結果を公表します 

問合せ先：西宮市地域学習推進課 ℡ 0798-67-1567 



≪意見提出方法≫ ≪年代別≫ ≪居住地域別≫

方法 人数 年代 人数 地域 人数

郵送 4 10歳代 0 本庁 19

ＦＡＸ 2 20歳代 0 鳴尾 0

持参 2 30歳代 0 甲東 0

LINE 1 40歳代 2 瓦木 0

インターネット 10 50歳代 3 塩瀬 0

メール 0 60歳代 3 山口 0

合計 19 70歳代 5 市外 0

80歳以上 3 未記入 0

未記入 3 合計 19

合計 19

≪職業別≫ ≪意見項目別≫

地域 人数 件数

会社員 3 22

パート 1 9

自営業 4 7

公務員 0 6

学生 0 2

専業主婦(夫) 3 2

無職 5 2

その他 1 1

未記入 2 1

合計 19 1

4

57

意見項目

合　計

部屋・設備

駐 車 場

図 書 館

計画全般

防音機能

老人いこいの家

避難所機能

ユニバーサルデザイン

環境への配慮

子ども食堂

そ の 他



基本計画
（防音機能）

6

①だんじり保存会では、子供達がお囃子などの音が出る練習場所の確保をお願いし、防
音装置のある部屋を希望します。

1

基本計画では、2階の集会室、3階の集会室、講堂については外部に
音が漏れないよう計画しております。完全に音を遮るような防音は
困難ですが、今後、設計業者の提案を受け、創意工夫を図りながら
進めてまいります。

③

その他 ー

②予約の方法等で、スマホやPCで使用状況がわかり、予約もスマホ、PC等で出来る様
にしてください。

1

公⺠館の予約方法等については、市のホームページにおいて⻄宮市
公共施設予約システム「まなびネットにしのみや」が稼働していま
す。仮称越木岩センターについてもそのシステムを適用し、ご利用
の前に登録などの手続きが必要となりますが、部屋の使用状況、予
約ができるようにします。

③

その他 ー

①この地区は利便性が悪いとしか言いようがありません。市役所関係のことはいつも本
庁へ赴くが、これから年齢を重ねていくにつれて本庁まで行くのが億劫になります。越
木岩地区に本庁機能が備わるならこんなに嬉しいことはありません。 1

現在、市⺠課分室で行われている証明書発行業務を継続しますが、
今後、ＩＣＴを活用したリモート対応などについても検討してまい
ります。 ③

基本理念
（老人いこいの

家）
3

②「老人いこいの家」は、必要ないと感じます。

1

仮称越木岩センターの基本理念として、日常的に幅広い世代の住⺠
が気軽に集える多世代交流の施設を目指しているため、高齢者専用
スペースは設けず、子どもから大人まで、いつでも、だれでも利用
可能な「地域交流スペース」を新たに設置します。

①

基本理念
（計画全般）

3

③図書館分室は中央図書館が不便な場所にあるので便利です。消防団は地域の安心安
全、生命財産を守ってくれる大切な存在なので、決して無碍にしてはなりません。越木
岩の消防団は真面目に活動しており、何より地域の発展を支えてくれる大切な存在で
す。越木岩には小学生からずっと地域行事に関われるシステムが整っているので、越木
岩センターではその礎となる施設になるよう希望します。越木岩地区が繁栄発展してい
るのはこの地域独自の体制があるからだと思います。小学生が頑張るおはやし隊、様々
な地域行事に関わる⻘年会ジュニア、地域行事の中心にいる越木岩⻘年会、そして消防
団、と途切れることのない関わりがあります。地域の中心的な施設になるよう越木岩セ
ンターには期待しています。

1

仮称越木岩センターは、公⺠館や図書館分室等を単に合築するだけ
ではなく、各々の機能を生かし、多世代にわたる地域住⺠の居場所
として人と人との交流やつながりを深め、生涯学習の取組みをきっ
かけに、地域活動への主体的な参画や地域づくりを実現する仕組み
を備えた施設を目指しています。今後、地域の中心的な施設になる
よう取り組んでまいります。

①

２．ご意見の概要及び市の考え方について

№ 素案の項目 ページ ご意見の概要
件
数

市の考え方
回答
分類

1

2

1

nms07372
フリーテキスト
【回答分類】  ①素案に記載済の内容です　  ②素案を修正します　  ③今後の参考・検討とします 　 ④素案のとおりとします 　 ⑤その他



№ 素案の項目 ページ ご意見の概要
件
数

市の考え方
回答
分類

3
基本方針
（図書館）

3

すばらしい基本理念と基本方針があるので、そのままを形にしていくと良いと思いま
す。公⺠館を使用するとなると様々な条件があり手続きが面倒な印象があります。ユニ
バーサルデザインはもちろんですが、ハード面だけでなく、図書館機能を最大限に活か
すことで障害のある方や子供、地域住⺠が気軽に使用できるようにしていただきたいで
す。方針にあるように、人が気軽に集まり、使用しやすくなると思います。

1

基本理念と基本方針の実現に努め、誰もが気軽に集える地域の拠点
となる施設を目指してまいります。

③

基本計画
（駐車場）

7

①駐車場の外回りは、植木にする計画と聞きましたが反対です。
 １．植木の手入れが必要になる。（人手がかかる）
 ２．落ち葉が駐車場内に入る。
 ３．雨の時に車が濡れる。
 ４．風の強い時には駐車場内も寒い。
植木ではなく壁にした方が良いと思います。

1

駐車場の外回りの緑地については、開発事業におけるまちづくりに
関する条例施行規則により敷地面積に対する緑化が定められている
ため、緑化面積は削減することができません。
落ち葉や植木の手入れなどの課題については、ご意見を参考にさせ
ていただきます。

③

基本計画
（駐車場）

7
②駐車台数が増えるのは歓迎です。入出庫がしやすい広い出入口にして下さい。

1
駐車場の出入り口に関しても今後の参考とさせていただきます。

③

計画全般 ー

①⻄宮市の基本構想・基本計画に概ね賛成です。意見として少子化対策の拠点となるよ
うな送迎保育ステーション（市内の保育園をバスで結び、登園・降園するシステム）の
導入を検討してみてはどうでしょうか。地域内の高齢化、児童数の減少も進み商店の活
気も薄らいできております。子育て世代人口の増加が地域に活性化をもたらすと考えま
す。

1

少子化対策の拠点となる「送迎保育ステーション」の導入や地域を
循環する「コミュニティバスの停留所配置場所」などについては、
市担当課に伝え、ご意見を参考にさせていただきます。 ③

計画全般 ー

②また将来、地域を循環するコミュニティーバスが発着できる停留所配置場所と駐車
場、駐輪場の入退場の導線を検討お願いします。利用者任せの入退場では周辺道路の渋
滞を引き起こす可能性があります。

1 ③

基本計画
（駐車場）

7

③消防団車庫側の駐輪場出入り口も緊急出動時には危険を伴いますので閉鎖した方が良
いと考えます。
以上、今後のまちの変化に対応しやすい施設となるよう計画を進めていただくことを希
望いたします。

1

消防団車庫側の駐輪場出入口については、設計段階で歩行者の安全
性と利用者の利便性を考慮します。

③

4

5

2

nms07372
フリーテキスト
【回答分類】  ①素案に記載済の内容です　  ②素案を修正します　  ③今後の参考・検討とします 　 ④素案のとおりとします 　 ⑤その他



№ 素案の項目 ページ ご意見の概要
件
数

市の考え方
回答
分類

基本計画
（図書館）

6

待ちに待った事業であり、大賛成です。震災以降にマンション乱立で子育て世代が多く
住むようになり、図書館への期待は大です。
①図書館の蔵書（特に児童書）の充実を望みます。 1

現在の図書館越木岩分室は一般書に比べ児童書の利用が多く、市内
の他の分室に比べてもその傾向が顕著です。そのため、仮称越木岩
センターの図書館も、子供や子育て世代のニーズに沿った蔵書を揃
えたりイベントを開催するなど、子供向けサービスの充実を念頭
に、検討してまいります。

③

基本計画
（図書館）

6

②パブリックスペースの「こども広場」としての活用をお願いします。

1

子供専用のスペースとはなりませんが、１階のだれでも利用可能な
「地域交流スペース」の他、図書館内にも現分室にはない親子でく
つろげるスペースを設けることを予定しており、子供の利用にも配
慮してまいります。

③

基本計画
（図書館）

6

③図書館学習室は要望強くできるだけ広くお願いします。

1

２階に図書館の閲覧席と学習席を兼ねた静かに過ごすための「読書
学習スペース」を設置する他、グループ学習など会話を伴う活動に
も利用できる「多目的協議スペース」を設置する予定です。

③

基本計画
（防音機能）

6

①「だんじり巡行」での鳴り物担当のお囃子隊の練習場所の確保をお願いします。
防音設備の部屋（多目的ホール）の確保をお願いします。

1

基本計画では、2階の集会室、3階の集会室、講堂については外部に
音が漏れないよう計画しております。完全に音を遮るような防音は
困難ですが、今後、設計業者の提案を受け、創意工夫を図りながら
進めてまいります。

③

基本計画
（部屋・設備）

6

②越木岩地域内に（苦楽園中学校エリア）現在5名の保護司がいます。現状としまして
は面談を保護司宅にて実施致してます。若い人が保護司宅に出入りする際、人目を気に
しています。要望として、４人位で面談出来る小部屋の確保をお願いします。

1

限られたスペースでの施設整備となるため、４名程度の小部屋の確
保は困難です。集会室をご利用いただきますようお願いします。 ③

計画全般 ー

①地域内の一部の意見をもって基本理念を変更することなく、自信を持って推進してく
ださい。阪神淡路大震災の時には、中新田川を境にして、南側がおおきな被害を受けま
したが、埋め立てた土地の軟弱さが影響していたと思われます。

1

建設工事施工前に地盤調査を行い影響が出ないようにいたします。

③

基本計画
（避難所機能）

10

②地域の財産区は、北夙川小学校の前に越木岩会館を所有し阪神淡路大震災の際には、
救援物資の配布や小学校での給水と大変な活躍をされていた事を記憶しています。
阪神淡路大震災当時の災害を活かした災害避難所としての機能も兼ね備えるように高層
化をされると、地域の多数の住⺠対策としても行き届いた建物になると思われます。

1

高層化については、計画地が第３種高度地区であり高さ１５ｍの制
限があるため【基本構想・基本計画】（素案）の計画どおり３階建
の建物で進めてまいります。 ④

6

7

8

3

nms07372
フリーテキスト
【回答分類】  ①素案に記載済の内容です　  ②素案を修正します　  ③今後の参考・検討とします 　 ④素案のとおりとします 　 ⑤その他



№ 素案の項目 ページ ご意見の概要
件
数

市の考え方
回答
分類

9
基本計画
（駐車場）

7

駐車場がいつもふさがっています。公平を期するためにタイムズ方式にして下さい。利
用者には30分〜60分の割引券を渡すとよいと思います。
コープの駐車場を使ったりしますが、本は重たいです。子供を連れて行きたい人、道中
が坂道の人、皆が公平に利用できるようにお願いします。

1

駐車場については、現在３棟ある建物を北側の１棟に集約すること
で、現在の駐車場スペース4台から12台に増やす計画です。公平を
期するための駐車場の有料化については、今後検討いたします。 ③

10
基本計画
（図書館）

6

図書館としての更なる充実を望みます。現在も利用者の多い図書室との記述に地域住⺠
として嬉しく思いましたが、大人には蔵書が余りに少なく魅力の無い図書室です。新し
い図書室に対する期待は大きいです。単に蔵書が増えるだけでなく、斬新なアイデア
で、これまでに無い！新しい分館！モデルを越木岩で実現して下さい。 1

図書館の蔵書数については現在の越木岩分室と同程度を想定してい
ますが、現在の分室にはない親子でくつろげるスペースや閲覧席を
設ける予定です。さらに「読書・学習スペース」や「多目的協議ス
ペース」も活用し魅力ある図書館を目指してまいります。また今
後、具体的な設計に当たって、地域の皆さんのご意見を活かす方法
も検討いたします。

③

基本計画
（駐車場）

7

①仮称越木岩センターは剣谷町から距離もある事から利用者も少なく、馴染みがないの
が現状です。但し、図書館に関しては、現在でも一定数の利用者が居ると認識していま
す。建替えによる駐車スペースの増設など、アクセス面が改善されれば利用しやすくな
ると思います。

1

駐車場については、現在３棟ある建物を北側の１棟に集約すること
で、現在の駐車場スペース4台から12台に増やす計画です。

③

基本方針
（計画全般）

5

②イベントなどの開催情報も現状ではあまりＰＲ出来ていないように思いますので改善
が必要だと考えます。 1

地域団体等とのネットワーク化を図ることで仮称越木岩センターが
地域の情報拠点として機能することを目指すとともに、より効果的
な情報発信の手法も工夫いたします。

③

基本計画
（部屋・設備）

7
子や孫たちが気持ちよく利用できるよう、よろしくお願いします。
①風除室は、玄関フロアでよろしいか。 1

風除室は、風の吹きつけを緩和する目的としてエントランスホール
の入口に設けています。 ①

基本計画
（部屋・設備）

7

②湯沸赤ちゃんとの表記は、赤ちゃん専用ですか。一般の利用はどうですか。

1

湯沸赤ちゃんとの表記は、『湯沸スペース』と『授乳室』と『オム
ツ交換室』で構成されます。湯沸スペースは、一般利用者も使用し
ます。

①

基本計画
（部屋・設備）

6
③ランチルームに炊事機能が欲しいです。（食事前手洗い、テーブル掃除、洗い物な
ど） 1

ランチルームについては、厨房スペースもあり炊事可能です。
①

ブロックプラン
（部屋・設備）

12

④1階倉庫を事務室の一角に移して欲しいです。

1

事務室は、複合施設を管理するために一定のスペースを確保する必
要があります。また、1階倉庫は、地域交流スペースのテーブル、椅
子等を収納するため、地域交流スペースの向かい側としています。

③

11

4

nms07372
フリーテキスト
【回答分類】  ①素案に記載済の内容です　  ②素案を修正します　  ③今後の参考・検討とします 　 ④素案のとおりとします 　 ⑤その他



№ 素案の項目 ページ ご意見の概要
件
数

市の考え方
回答
分類

ブロックプラン
（その他）

12

⑤植木・緑化スペースはどうなりますか。

1

植木・緑化スペースについては、【基本構想・基本計画】（素案）
12ページに記載の配置計画図の施設外の薄く色の付いた部分が緑地
スペースとなります。

①

基本計画
（部屋・設備）

10

⑥集会室Ａ，Ｂ，Ｃ各々の平米数、現在の第１、第２と比べてどの程度ですか。

1

集会室の面積については、【基本構想・基本計画】（素案）の9ペー
ジに既存公⺠館の面積、10ページに仮称越木岩センターの想定面積
を記載しております。

①

基本計画
（部屋・設備）

6
⑦実習室で兵庫県産米の食べ比べのような地産地消の取り組みは今後継続できますか。

1
実習室での活動は、ランチルームで継続可能です。

①

基本計画
（部屋・設備）

6
⑧書道・絵画の筆洗いを炊事場で行うため炊事場が必要です。

1
ご意見を参考にさせていただきます。

③

基本計画
（部屋・設備）

6

⑨和室について、現在、⺟と赤ちゃんの運動、ヨガなどで利用しています。将来、お
茶、お花のサークル活動も考えられます。

1

限られた面積の中で、和室は、使いづらい方が多いため設ける予定
はありません。これまで和室を使用していた活動については、集会
室にマットを敷くなど工夫し、できるだけ継続していただきたいと
考えています。

③

基本計画
（部屋・設備）

6

⑩講堂について。近隣住⺠に対する騒音対策については、防音装置がなくても窓の位置
を工夫すれば大丈夫です。ダンスホールとしてカーペットを敷く事について、社交ダン
スを行う場合、ハイヒールを履くため滑りが悪い、擦り切れ床にキズが付き補修が必要
となるので不要です。

1

ご意見を参考にさせていただきます。

③

基本方針
（避難所機能）

4
⑪避難所となりますか。

1
現在と同様に指定避難所になることを想定しています。

①

計画全般 ー
⑫デザイン会社、建築会社は入札ですか。地域活性のため県内・地元優先でお願いしま
す。 1

ご意見を参考にさせていただきます。
③

基本計画
（図書館）

6

①図書館の本を３万冊程度にして欲しいです。

1

現在の図書館越木岩分室の書架に並んでいる本（排架能力）は１万
６千冊ですが、貸出に出ている本の数を含めると約２万８千冊の蔵
書数があり、仮称越木岩センターの図書館も同程度を想定していま
す。

③

ブロックプラン
（部屋・設備）

12
②トイレが各階に必要ですか。

1
トイレは障害のある方など利用者の利便性を考慮して各階に設けて
おります。 ④

12

5
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基本計画
（図書館）

6

③廊下がロススペースとなるため２階全体を図書館にできないですか。検証して多くの
本を所蔵できるよう、面積の拡張の検討をお願いします。

1

図書館部分の面積を大幅に拡張することは困難ですが、廊下がロス
スペースとのご意見につきましては、設計段階において廊下を含む
２階全体の各室・各スペースの最適な配置を工夫します。そのた
め、【基本構想・基本計画】（素案）６ページ「③図書館部分」の
文章を修正します。

②

基本計画
（その他）

8

④総事業費12.7億円は少し高額な気がします。高級な仕様となるのですか。

1

総事業費については、一定の基準に基づいて積算したもので、建設
工事費のほか、設計委託料、解体工事費、調査委託料等が含まれて
います。高級な仕様としたものではありません。

③

基本計画
（駐車場）

7
①現在の駐車場の入口部分が狭いので車が入りづらいので広い間口にして欲しいです。

1
駐車場・駐輪場については利用者の安心安全を基本に整備してまい
ります。 ③

基本計画
（駐車場）

7
②駐輪場の入口はバイクなど車道から入り易いように歩道の段差を低くして欲しいで
す。 1 ③

基本計画
（駐車場）

7
③苦楽園地域上の事を考えるのなら駐車スペースはたくさん欲しいです。公⺠館の周り
の土地があれば、第２駐車場として使用できるのが望ましいです。 1

第２駐車場については、土地確保等の問題から困難ですが、現在の
駐車スペースを4台から12台に増やす計画です。 ③

基本計画
（駐車場）

7
④駐車場の上の部分に何もないのでもったいないような気がする。

1
ご意見を参考にさせていただきます。

③

基本計画
（部屋・設備）

6
⑤講堂や集会室はイベントによっては手洗い場があると助かります。

1
ご意見を参考にさせていただきます。

③

基本計画
（子ども食堂）

6

⑥将来的に子ども食堂などする場が欲しいです。

1

子ども食堂を行う場合は、厨房機能のあるランチルームと地域交流
スペースを一体的に利用していただくことができるよう計画してい
ます。

①

13

14

6
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15
基本計画

（環境への配
慮）

8

仮称越木岩センターは、この越木岩地域での災害時避難施設となります。災害時避難施
設における設備も今回の新築に関して考えておく事が必要だと思います。24時間、365
日をエネルギー消費量ゼロを目標にするのではなく、限られた時間内においても避難者
の事を考え、平常時の運営上では設備過多となっても備えは必要と思います。
一般的になった、太陽光発電、車を発電機代わりにし建物に供給するスマートエルライ
ン（メーカー名称）等を導入することにより、電気を作り避難所としての不自由さを軽
減できる設備を取り入れる事も重要な事と考えます。また、建物全体の消費電力を賄う
までは無理としてもNet Zero Energy Building『ＺＥＢ』においても今後の広い社会環境
を鑑み前向きに取り入れる事が必要と感じます。

1

施設・環境整備については、⻄宮市としても2050年までに温室効果
ガスの排出量を実質ゼロにすることを目指す『2050年ゼロカーボン
シティ』を表明しています。仮称越木岩センターが災害時の避難所
に指定されることも想定しながら、環境に配慮した建物計画を検討
いたします。 ③

基本計画
（部屋・設備）

6
①講堂の設備について、現在と同じような照明、音響など同等の設備をお願いします。

1
ご意見を参考にさせていただきます。

③

基本計画
（老人いこいの

家）
6

②「老人いこいの家」をこれから利用としようと考えている年齢の者としてはスペース
を残していただきたい。

1

仮称越木岩センターの基本理念として、日常的に幅広い世代の住⺠
が気軽に集える多世代交流の施設を目指しているため、高齢者専用
スペースは設けず、子どもから大人まで、いつでも、だれでも利用
可能な「地域交流スペース」を新たに設置しますので、ご利用いた
だきたいと考えております。

①

17
基本方針

（ユニバーサル
デザイン）

3

国立競技場などの新しいバリアフリー設備のエッセンスを加えて建設を行ってくださ
い。
・多目的トイレは必ず複数房、設けて欲しいです。出来れば、タマスタ筑後のように外
側と内側に設置して欲しいです。多目的トイレの細かい設備についてはモデル事例を集
めて障害当事者の声を聴きながらレイアウトして欲しいです。
・その他、駐車場や入場ゲート通路の案内や発達障害・精神障害・キッズ等に対応する
多目的ルームなど、バリアフリー設備を充実させてほしいので設計段階から障害当事者
を参画させてください。

1

設計段階において、兵庫県「福祉のまちづくり条例」に基づき、利
用者の立場での視点、建築・福祉等に関する専門的な視点から点
検・助言する「福祉のまちづくりアドバイザー」を活用し、利用者
や専門家の意見やアドバイスを取り入れるよう努めます。

③

18
基本計画

（部屋・設備）
6

講堂設備のオーディオセットについて、ＣＤのスピード調整ができるピッチ調整ができ
る装置を設置してください。 1

ご意見を参考にさせていただきます。
③

16

7
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基本計画
（部屋・設備）

6

施設の建替計画を知り、基本理念、方針とも住⺠としてうれしく思っています。
図書館が嬉しいです。
①赤ちゃんがハイハイして遊べる室は、畳か木の床でお願いします。 1

限られた面積の中で、畳の部屋は、使いづらい方が多いことから設
ける予定はありません。集会室にマットを敷くなど工夫して、ご利
用いただきたいと考えています。また、地域交流スペースなど乳幼
児の利用が想定される場所についても、ご意見を参考にさせていた
だきます。

③

基本計画
（部屋・設備）

8
②コロナ禍なので自動空調設備を入れてください。

1
ご意見を参考にさせていただきます。

③

基本計画
（部屋・設備）

7
③１階、２階のトイレにオムツ交換台を設置してください。

1
１階の赤ちゃんスペースにオムツ交換台を計画しています。２階に
もう１台設置のご意見については参考にさせていただきます。 ③

基本方針
（部屋・設備）

3
④車椅子が各室に自由に出入りできるスペースをお願いします。

1
できる限り、障害のある方の視点にたった設計となるよう努めてま
いります。 ①

基本計画
（部屋・設備）

6
⑤毛筆や絵筆を洗う場所の確保をお願いします。

1
ご意見を参考にさせていただきます。

③

基本計画
（部屋・設備）

6
⑥講堂にピアノを設置してください。

1
講堂には現在と同様、ピアノを設置する計画です。

①

基本計画
（部屋・設備）

6
⑦ヨガや体操など靴を脱いで動ける多目的室を希望します。

1
ご意見を参考にさせていただきます。

③

基本計画
（部屋・設備）

6
⑧集会室が少ないです。ゆったりとした部屋も欲しいです。

1
ご意見を参考にさせていただきます。

③

19

8

nms07372
フリーテキスト
【回答分類】  ①素案に記載済の内容です　  ②素案を修正します　  ③今後の参考・検討とします 　 ④素案のとおりとします 　 ⑤その他



３．「（仮称）越木岩センター整備事業【基本構想・基本設計】（素案）」にかかる修正箇所対応表 

 
パブリックコメントの意見を受けて修正した箇所一覧 

№ 
素案 

ページ 
意見№ 修正前 修正後 

1 6 13 

③図書館部分 ③図書館部分 
・公民館部分を含め、２階全体の各室・各スペースの配

置が最適なものとなるよう配慮します。 
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